



Paroles, paroles, paroles... L'Education Nationale en flagrant délit de défaillance ! Ouvrez une classe à Nonneville !

Au 25 juin 2016, soit à dix jours de la grande pause des vacances scolaires, une TRENTAINE de familles n'a reçu AUCUNE information concernant l'accueil de leur enfant à l'école maternelle Nonneville. Il existe pourtant une salle de classe pouvant accueillir ces élèves, mais aucun nouveau poste d'enseignant créé.

Rappelons les objectifs de l'Education Nationale définis dans la loi sur la Refondation de l'École : « Le ministère de l'éducation nationale a engagé la refondation de l'École de la République qui vise à réduire les inégalités et à favoriser la réussite de tous. La loi du 8 juillet 2013 pour la refondation de l'École concrétise l'engagement de faire de la jeunesse et de l'éducation la priorité de la Nation. »

Nous aurait-on menti? Comment favoriser la réussite des élèves quand ils n'ont même pas accès à l'école !

Dans une lettre ouverte datant du 3 juin 2016, la FCPE Nonneville avait pourtant alerté le Directeur Académique sur la situation prévisible au vu de la démographie du quartier et de la densification de l'habitat, et au vu du nombre d'enfants pré inscrits en mairie sur ce secteur.

A ce jour, le Ministère de l'Education Nationale refuse d'ouvrir une classe et précise qu'il réexaminera la situation en septembre.

Le 3 juin, nous dénoncions déjà que les familles n'étaient pas informées qu'il n'y avait pas de place pour leur enfant à l'école. Aujourd'hui encore, elles n'ont toujours pas reçu de courrier les informant de leur situation.

Et pourtant, une rentrée scolaire se prépare, tant sur le plan émotionnel que sur le plan organisationnel. Les enfants qui vivront leur première rentrée scolaire sont invités avec leurs parents à visiter leur future école, voir les maîtresses/maîtres ainsi que les directrices/directeurs, ils visualisent les lieux dans lesquels ils débiteront leurs apprentissages scolaires. Leurs parents aussi sont ainsi préparés, et en mesure d'organiser les premiers jours et les premières semaines d'école, avec parfois des contraintes professionnelles, cependant surmontables si elles sont anticipées. Mais quelle préparation

est possible pour cette trentaine d'enfants ? Quelles dispositions doivent prendre leurs parents?

Le ministère l'écrit:

"L'école maternelle : un cycle unique, fondamental pour la réussite de tous"

Avec de vrais objectifs ambitieux pour nos enfants:

"L'école maternelle est une étape essentielle du parcours des élèves pour garantir leur réussite scolaire."

Une école "qui vise à réduire les inégalités et favoriser la réussite de tous" peut-elle imposer une telle différence d'accès aux apprentissages? Assurément non!

Pour toutes ces raisons, nous ne pouvons accepter d'attendre le mois de septembre et exigeons du Directeur académique l'annonce officielle de l'ouverture d'une classe à l'école maternelle Nonneville avant le 4 juillet 2016.

La section locale FCPE du groupe scolaire Nonneville

le 25 juin 2016